



**ENSEMBLE,
CONSTRUIRE
UN MONDE JUSTE
ET FRATERNEL**



Le 9 février 2022

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Secours Catholique, l'AFD et le MEAE signent une convention de partenariat en faveur de la transition écologique juste.

Ce mercredi 09 février le Secours Catholique - Caritas France (SCCF) a signé une convention de partenariat pluriannuel (CPP) sur la thématique de la Transition écologique juste, avec l'Agence Française de Développement (AFD) et le Ministère de l'Europe et des Affaires étrangères (MEAE).

18 pays, 23 partenaires sont concernés par le programme.

Ce programme sera mis en œuvre dans 18 pays (dont la France), sur quatre continents avec 23 partenaires de terrain et deux partenaires français impliqués dans la recherche internationale. Par cette convention, le SCCF et ses partenaires souhaitent soutenir les populations vulnérables et renforcer le pouvoir des acteurs de concevoir et promouvoir une transition écologique juste afin qu'ils y contribuent dans leurs territoires.

L'expérimentation au cœur de la convention de partenariat.

Cette ambition se structure autour de deux objectifs : le premier vise la formalisation d'une vision de la transition écologique juste au travers de l'expérimentation de projets de terrain, le second vise la promotion collective de cette vision de la transition écologique juste.

Le cofinancement de l'AFD et du MEAE pour les 2 premières années du programme est de 3,6M€ soit 60% du budget global de 6 M€ sur cette période.

Contacts Presse :

AFD : Jean-Edouard NASLIN - 06 71 38 80 32 naslinje@afd.fr

Secours Catholique : Christelle BRESIN – 06 71 00 69 73 christelle.bresin@secours-catholique.org

Le Secours Catholique – Caritas France

En France, grâce à 3500 équipes locales (France métropolitaine et outre-mer) et un réseau de plus de 66 000 bénévoles et de 940 salariés, l'an dernier 1 420 000 personnes ont été accueillies et soutenues dans 2400 lieux d'accueil.

À l'international, en 2018, 598 opérations ont été menées dans 63 pays, en lien avec le réseau Caritas Internationalis (165 Caritas) et 3.9 millions de personnes ont été bénéficiaires de l'aide internationale.

Membres du Réseau Caritas France : Association des Cités du Secours Catholique, Fondation Caritas France, Fondation Jean Rodhain, Tissons la Solidarité, Foncière Caritas Habitat, Foncière Chênelet, Fédération de Charité Caritas Alsace, Fédération Solidarauto, Réseau Eco-Habitat, CCSC, Agence immobilière sociale Caritas IdF.

L'Agence française de développement (AFD) met en œuvre la politique de la France en matière de développement et de solidarité internationale. À travers ses activités de financement du secteur public et des ONG, ses travaux et publications de recherche (Éditions AFD), de formation sur le développement durable (Campus AFD) et de sensibilisation en France, elle finance, accompagne et accélère les transitions vers un monde plus juste et résilient. Nous construisons avec nos partenaires des solutions partagées, avec et pour les populations du Sud. Nos équipes sont engagées dans plus de 4 000 projets sur le terrain, dans les Outre-mer, dans 115 pays et dans les territoires en crise, pour les biens communs – le climat, la biodiversité, la paix, l'égalité femmes-hommes, l'éducation ou encore la santé. Nous contribuons ainsi à l'engagement de la France et des Français en faveur des Objectifs de développement durable (ODD). Pour un monde en commun.